



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
RAPAT DENGAR PENDAPAT UMUM PANJA BADAN LEGISLASI DENGAN
KAMAR DAGANG INDUSTRI (KADIN) DAN
M. MOVA AL AFGHANI, S.H., L.L.M. EUR., PH.D
DALAM RANGKA MENDENGARKAN MASUKAN/PANDANGAN
ATAS RUU TENTANG CIPTA KERJA**

TANGGAL 9 JUNI 2020

Tahun Sidang	: 2019– 2020
Masa Persidangan	: III
Rapat ke	: 8 (delapan)
Jenis rapat	: Rapat Panja / RDPU
Sifat Rapat	: Rapat Terbuka
Hari/tanggal	: Selasa, 9 Juni 2020
P u k u l	: 10.26 WIB s/d 13.48 WIB.
T e m p a t	: Virtual di R. Rapat Badan Legislasi Gd. Nusantara I
A c a r a	Masukan/Pandangan dari Narasumber (Ketum KADIN Rosan P. Roeslani dan Mohamad Mova Al Afghani, SH, L.L.M.Eur, PhD (Dosen Hukum Internasional di Universitas Ibn Khaldun Bogor dan Dosen Hukum Bisnis di Sekolah Bisnis dan Manajemen Institut Teknologi Bandung) atas RUU tentang Cipta Kerja terkait dengan materi kemudahan dan persyaratan investasi
Ketua Rapat	: Dr. Srupratman Andi Agtas, S.H., M.H.
Sekretaris	: Widiharto, S.H., M.H.
Hadir	: - Anggota Panja: Fisik 10 orang dan virtual 15 orang, dari 40 orang Anggota. - Nartasumber: Fisik: Ketua Umum KADIN beserta jajaran; Virtual: Mohamad Mova Al Afghani, SH, L.L.M.Eur, PhD (<i>Center for Strategic and International Studies</i>)

I. PENDAHULUAN

Rapat Panja Badan Legislasi dalam rangka Rapat Dengar Pendapat Umum dengan Ketua Umum Kamar Dagang Industri dan akademisi Mohamad Mova Al Afghani, SH, L.L.M.Eur, PhD., terkait RUU tentang Cipta Kerja dipimpin Ketua Badan Legislasi Dr. Supratman Andi Agtas, S.H., M.H. Rapat dibuka Ketua Rapat pukul 10.26 WIB dan dinyatakan terbuka untuk umum. Selanjutnya Ketua Rapat menyampaikan pengantar rapat dan mempersilahkan kedua narasumber untuk menyampaikan pandangan/masukannya.

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN

Semua masukan/pandangan yang telah disampaikan Ketua Umum Kamar Dagang Industri (Kadin) dan akademisi Mohamad Mova Al Afghani, SH, L.L.M.Eur, PhD., atas RUU tentang Cipta Kerja terkait dengan materi kemudahan dan persyaratan investasi akan menjadi bahan pertimbangan Baleg dalam pembahasan RUU dan bahan penyusunan DIM oleh fraksi-fraksi, khususnya yang terkait dengan :

- RUU tentang Cipta Kerja tidak hanya meningkatkan arus investasi yang masuk ke Indonesia, mengingat arus investasi ke Indonesia masih rendah dibandingkan negara-negara lain, tetapi juga memperbaiki efektivitas investasi.
- Simplifikasi & harmonisasi regulasi dan perizinan sebagai ruh dari RUU tentang Cipta Kerja
- Regulasi berbasis resiko merupakan langkah positif dalam upaya reformasi regulasi di Indonesia, namun demikian seharusnya dilakukan secara sektoral, “*bottom-up*” dan sebaiknya tidak menggunakan format *Omnibus*.

III. PENUTUP

Rapat Panja Badan Legislasi dalam rangka Rapat Dengar Pendapat Umum dengan Ketua Umum Kamar Dagang Industri dan akademisi Mohamad Mova Al Afghani, SH, L.L.M.Eur, PhD., atas RUU tentang Cipta Kerja, khususnya terkait dengan materi kemudahan dan persyaratan investasi ditutup pukul 13.48 WIB.

Jakarta, 9 Juni 2020
A.N. KETUA RAPAT/
SEKRETARIS,



WIDIHARTO, SH., M.H.
NIP.19670127 199803 1 001